

émoignage
un peuple
uvent, à
r.
le Jérôme
la parole
ort, ils lui
ne preuve
esse, invo-
uguste de
poisonnée
me l'espé-
les choses
onnaissent

ne, il con-
leur cœur,
Ces lar-
elles, tous
versions ?
jour, cin-
inquante-
Romaine.
l'Europe,
âmes cou-
ur il évan-
Bohême,
Bosnie, la
issant les
infidèles.
niers!
Il y aura
heur que
qui n'ont
ux fils de
postolat si

actif et si fécond ! De quelle gloire ne devez-vous pas jouir au milieu de tant d'âmes que vous avez sauvées ! Donnez à vos frères et successeurs dans le même apostolat la grâce de toucher les âmes, faites que par leur parole et leur vertu s'opère dans les cœurs, le véritable retour à Dieu.

FR. ANGE-MARIE, O. F. M.



➤ Hommage au Christ Rédempteur ◀

Jésus-Christ et les âmes du Purgatoire



Dès les premiers jours de ce mois de novembre, et ensuite durant tout le mois, un cri va retentir dans le monde catholique : cri de douleur, supplication puissante, gémissement plaintif : « *Miseremini mei ! miseremini mei ! saltem vos amici mei ! quia manus Domini tetigit me.* » D'où viennent ces plaintes qui réclament notre compassion avec tant d'instances ? « Ayez pitié de nous, ayez pitié de nous, vous du moins qui êtes nos amis, car la main du Seigneur nous a frappés. » Ces gémissements qui touchent et attendrissent tous les cœurs chrétiens viennent du Purgatoire, ce sont les plaintes des pauvres âmes. Plongées dans le feu de l'expiation, ces âmes justes achèvent là de se purifier de leurs fautes pardonnées, avant d'être admises dans le beau Paradis où n'entrera rien de souillé. Ce sont les âmes de vos amis, de vos bienfaiteurs, de vos frères, de vos sœurs, de vos parents ; de ceux auxquels vous devez tant, de ceux auxquels vous avez tant promis, de ceux que sur la terre vous disiez tant aimer et qu'en réalité vous aimiez tant.

Ces âmes, ah ! si vous saviez comme Jésus les aime. Il les a créées dans son amour, les destinant au bonheur de la glorieuse éternité. Qui nous dira tout ce qu'il a fait pour les conduire à ce terme bienheureux ? Il les a aimées jusqu'à descendre du ciel, se faire semblable à nous, afin de souffrir et de mourir pour elles. Voyez la croix où il est suspendu dans d'indicibles souffrances, c'est là qu'il paye la rançon de ces âmes, afin de leur ouvrir toutes